SANDRA UND ANDREAS BRIELLER ARBERSTR. 16 * 84184 TIEFENBACH



Tiefenbach, 06.01.2016

Haus Isabella

Liebe Heike, lieber Done,

wir wohnen nun seit über einem Jahr in unserem Haus und fühlen uns hier rundum wohl. Mit diesem Schreiben möchten uns bei Euch nochmals für die einwandfreie Planung und Umsetzung unserer Wünsche, den reibungslosen Ablauf der Bauphase und das entstandene, freundschaftliche Verhältnis sehr herzlich bedanken!

Unseren Traum vom Einfamilienhaus hatten wir schon länger. Dadurch hatten wir auch konkrete Vorstellungen, wie unser Haus aussehen soll, wie der Grundriss gestaltet werden soll und welche Ausstattung wir erwarten. Wir hatten viele Ideen, die wir umsetzen wollten. Bei Vorgesprächen mit anderen Baufirmen bzw. Bauberatern kamen wir jedoch auf keinen grünen Zweig. Nach unserem ersten Termin bei Euch wussten wir bereits, dass wir bei Euch an der richtigen Adresse sind. Die Planung des Hauses hat dank Deiner Hilfe und Unterstützung, liebe Heike, sehr viel Spaß gemacht und der Bauplan konnte schneller an den Architekten weitergegeben werden als wir dies erwartet hatten.

Am 02.04.2014 rückte der Bagger an, um die Baugrube auszuheben und ab diesem Tag lief alles wie am Schnürchen. Diese für uns sehr spannende und problemlose Bauzeit haben wir Dir, lieber Done, Deiner Kompetenz, Deiner Zuverlässigkeit, Deinem freundschaftlichen aber trotzdem strengen Umgang mit den Baupartnern/Handwerkern und letztendlich auch den von Dir empfohlenen und perfekt koordinierten Baufirmen und Handwerkern zu verdanken. Der Rohbau konnte innerhalb von 3 Monaten fertiggestellt werden, so dass Anfang Juli bereits der Dachstuhl aufgestellt werden konnte. Wir waren – so wie Du – jeden Tag auf der Baustelle und waren von dem sehr netten und umgänglichen Miteinander mit allen Handwerkern immer wieder begeistert. Es war schön zu sehen, wie hier Hand in Hand gearbeitet wurde und auch immer eine freundliche Stimmung herrschte. Wahrscheinlich lag dies daran, weil wir als Bauherren nicht viel zu meckern hatten... Alle Arbeiten wurden wunschgemäß und ordentlich ausgeführt. Besonders dankbar sind wir Euch auch dafür, dass ihr in der Bauzeit zu fast jeder Tages- und Nachtzeit für uns erreichbar wart, wenn wir Änderungen, Fragen oder neue Ideen hatten. Dadurch haben wir ein sehr großes Vertrauen zu Euch aufgebaut und Ihr habt uns nicht enträuscht.

Trotz einiger Eigenleistungen beim Innenausbau konnten wir bereits 7 Monate nachdem der Bagger angerückt ist, in unser Traumhaus einziehen. Und es ist wirklich wunderbar. Wir sind in unseren eigenen 4 Wänden rundum zufrieden, glücklich und seeehr gerne zu Hause! Es ist alles so schön geworden wie wir es uns vorgestellt hatten. Unsere Besucher sind von unserem Haus sehr beeindruckt und das macht uns sehr stolz.

Besonders lobend haben auch unsere Nachbarn mehrmals erwähnt, dass sie noch nie eine so saubere Baustelle gesehen haben. Es wurde täglich ordentlich aufgeräumt und auch die Straße wurde stets sauber gehalten, so dass es keine Beschwerden geben konnte. Dieses Lob möchten wir natürlich auch an Euch weitergeben.

Der Bau unseres Hauses hat uns mit Euch und allen Handwerkern sehr viel Spaß und Freude gemacht und wir finden es schon fast schade, dass diese Zeit so schnell vergangen ist.

Wir werden Euch jederzeit und sehr gerne weiterempfehlen!

Für die Zukunft wünschen wir Euch alles Gute, weiterhin viel Erfolg, viele nette Bauherren und vor allem auch Gesundheit.

Liebe Grüße von Euren glücklichen und zufriedenen Hausbesitzern

Sandra und Anderl